



Création d'un compost expérimental

publié le 29/04/2019

Descriptif :

Ecodélégués

De nombreux plastiques se retrouvent dans l'environnement.

Nos sacs plastiques sont-ils tous dégradables ?

Aujourd'hui, le 29 avril 2019, nous avons fait une expérience : nous avons créé un compost où nous avons mis différents types de sacs plastiques :

- ▶ d'un côté les sacs biodégradables et
- ▶ de l'autre les sacs plastiques classiques.



Nous allons observer le temps de dégradation de chacun de ces sacs.

Madison et Lilou, écodélégués